

Pressemitteilung | 27.09.2022



Die beiden Geschäftsführer des Zollernalb Klinikums bei der Vertragsunterzeichnung mit Jan Lindenmair (TSG Balingen, Bildmitte).
Foto: Zollernalb Klinikum

Zollernalb Klinikum kooperiert mit der TSG Balingen

Das Zollernalb Klinikum kooperiert ab sofort mit der TSG Balingen. Seit der aktuellen Spielsaison betreut das Klinikum die Fußballmannschaft des Regionalligisten.

Jan Lindenmair, Geschäftsführer der TSG, freut sich über die neue Zusammenarbeit: „Mit dem Zollernalb Klinikum als neuem medizinischen Partner für unsere 1. Mannschaft hätten wir es nicht besser treffen können. Das Zollernalb Klinikum liegt praktisch direkt vor unserer Haustür und bietet eine hervorragende medizinische Betreuung unserer Sportler. Wir freuen uns auf eine konstruktive und langfristige Zusammenarbeit!“

Seit Beginn der neuen Spielsaison im August ist das Zollernalb Klinikum Business Partner der TSG Balingen. Das Klinikum übernimmt die medizinische Betreuung der Mannschaft. Die jährliche sportmedizinische Untersuchung wird im Zollernalb Klinikum durchgeführt.

„Wir freuen uns sehr, dass wir mit dieser Kooperation unsere neu etablierte Sportmedizin weiter ausbauen können. Durch unsere Sporttraumatologie und die Leistungsdiagnostik werden die Spieler medizinisch professionell betreut. Darauf legen wir großen Wert“, so Dr. Gerhard Hinger, Vorsitzender Geschäftsführer des Zollernalb Klinikums.